Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Lunes, 2 julio 2012 Hoy 19 / 37 | Mañana 21 / 37 | Registrate Edición Almería Edición Jaén Personalizar Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente v TV Ocio Participa Blogs Hemeroteca IR Granada Costa Provincia Motril Loja Guadix Baza Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Problemas de tesorería en la UGR a causa de los deudores Rebajas

Problemas de tesorería en la UGR a causa de los deudores

La institución está saneada pero el desfase podría llegar a provocar que no se cumplieran los compromisos de pago

Los "retrasos de los órganos financiadores" amenazan la "pervivencia de la universidad pública". Es una frase entresacada de la sesión extraordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada, celebrada hace dos viernes. La reunión transcurrió sin mayores sobresaltos hasta llegar al punto cuarto, cuando se conocieron las cuentas de 2011. La contabilidad de la UGR está "saneada" pero las instituciones que tienen que facilitar el dinero para costear las inversiones y afrontar el día a día no pagan. La cantidad total se eleva a 258 millones de euros. El "desfase" es tal que de persistir la situación la Universidad no podría cumplir sus compromisos de pago a lo largo del presente ejercicio. La cifra es importante. Los deudores son la Junta de Andalucía, varios ministerios del Gobierno de la nación, la Unión Europea, algunas empresas, ayuntamientos. Diputación...

De toda esta situación quedó constancia por escrito en el acta del Consejo de Gobierno. Fue el doctor Ortega Huertas quien solicitó que se recogiera la intervención del exdecano López Martínez, en la que manifestó su "preocupación" por los problemas de tesorería. Una covuntura que puede hacer "insostenible" las cuentas de la Universidad por los "retrasos en los ingresos por parte de sus órganos financiadores de, aproximadamente, un 40% de su cuantía". Todo esto -recoge el acta- "pone en cuestión la sostenibilidad futura de la Universidad de Granada y supone un intolerable atentado a la propia pervivencia de la universidad pública".

estos retrasos fueron el punto discordante de unas cuentas que se presentaron el miércoles en el Consejo Social de la institución universitaria granadina, que evidencian la «buena gestión económica» pero una tensión en tesorería que está ocasionando más de un dolor de cabeza a la institución. Matrículas, obras, investigación, contratos de I+D... acumulan demoras. Son pocas las partidas en las que se esté al día en las cuentas, por no decir que ninguna.

El Consejo Social dio el visto bueno a las cuentas anuales de 2011 de la UGR y ahora se elevarán a la Junta de Andalucía. El gerente de la UGR, Andrés Navarro Galera, explicó que en tesorería es donde hay cierta problemática por esos 258 millones de euros que están esperando que les ingresen a corto plazo. Ese dinero debe llegar en mayor cantidad de la Junta de Andalucía, pero es porque es la que más paga a la UGR, dado que las transferencias en materia universitaria las tiene la comunidad autónoma.

TAGS RELACIONADOS

problemas, tesoreria, causa, deudores

-70%Menaje del Hogar

Las mejores Ofertas en Menaje del Hogar y Utensilios de Cocina en una Sola Web. www.yunait.com/menaje hogar

Rebaias en GUESS.COM

Increíbles descuentos, desde el 30% hasta el 50% en toda la colección www.quess.com

Te pagamos por leer mails

Apúntate en Consupermiso, lee correos con publicidad exclusiva para ti y gana dinero. www.consupermiso.com

Renueva tu armario va!

Descuentos hasta del 70%! Tenemos las meiores ofertas para ti. Ven y registrate en Buyyip! www.buyvip.com

con

Para poder comentar debes estar registrado

Añadir comentario Iniciar sesión con 📜 🚹 Registrate Escriba su comentario. La actualización en tiempo real está habilitada. (Pausar)

Ordenar por: los más recientes primero ▼ Mostrando 4 comentarios Surrealismo

¿Por qué permitimos que nos sigan machacando los que mandan en la Junta, con su enorme red clientelar y y demostrada irresponsabilidad social (lo politizan todo y no trabajan por el interés general de los andaluces sino por sus partidos y boilsillos)?



Golum

Hace 21 horas

Denunciar

1 Me gusta

Me gusta

Responder